



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 31 mars 2021

# AXIAL REFUSE DE RÉPARER LES VÉHICULES AYANT CAUSÉ DES QUEUES DE POISSON

Le groupe EDRA SA, société gérant le réseau de carrossiers indépendants AXIAL, annonce un changement dans la façon dont les adhérents de son réseau vont maintenant traiter les véhicules accidentés.

Après de longs mois de concertation et à la suite d'une proposition émise par la carrosserie Pois, située dans la ville de Son-d'avril, le groupe EDRA SA, société gérant le réseau de carrossiers indépendants AXIAL a décidé de modifier la façon dont les carrossiers AXIAL vont maintenant traiter les véhicules accidentés.

Soucieux de l'environnement et de la condition animale, le réseau de carrossiers indépendants AXIAL considère que l'utilisation du terme « queue de poisson » est préjudicable aux poissons et souhaite manifester contre cette pratique.

Par conséquent, il a été décidé que les carrossiers AXIAL ne répareront plus les véhicules ayant causé des accidents à la suite d'une queue de poisson.

**Axial, votre ligne de conduite**



Retrouvez toute l'actualité du Réseau de Carrossiers Indépendants AXIAL sur :

 [Facebook AXIAL Carrosserie France](#)

 [Linkedin AXIAL Carrosserie France](#)

 [Instagram AXIAL Carrosserie France](#)

### À PROPOS D'AXIAL

Axial est un réseau de carrossiers indépendants qui appartient à ses adhérents. Depuis 1986, il cultive un esprit novateur et s'appuie sur la maîtrise technologique et le savoir-faire de ses adhérents. Véritable appui pour ses carrossiers, Axial leur apporte un soutien marketing et commercial et favorise l'échange de bonnes pratiques. Le réseau travaille en étroite collaboration avec de nombreux partenaires et notamment des loueurs, courtiers et flottes d'entreprises. Axial est une marque du groupe EDRA S.A.